

Winterfeier 2015

Letzten Samstag, direkt nach unserem gewonnenen (was denn sonst !?!) Heimspiel gegen den SK 70 Hambrücken, fand die alljährliche Winterfeier in unserem Vereinsheim statt. Als sich alle versammelt haben, begrüßte der Vorstand die Anwesenden, und gab einen Ausblick auf das Abendprogramm. Anschließend wurde das Wort an den Partyservice und Küchenmeister Erich Hellmuth übergeben, der uns seine Köstlichkeiten einmal vorstellte. Alle lauschten gebannt seinen Worten und warteten auf den Freigabegong wie in der Schule. Das Essensbuffet wurde eröffnet und ein munteres und lebhaftes Treiben nahm seinen Lauf. Nach der Vorspeise und dem Hauptgang saß man etwas später noch bei Kaffee und Kuchen bis in die frühen Morgenstunden zusammen und ließ die Hinrunde Revué passieren. Ebenso schmiedeten wir Pläne für die nächsten Arbeitseinsätze und planten unseren Ausflug zum Dobel im Mai.

Wir bedanken uns bei all denen, die uns mit einer Kuchenspende versorgt haben. Ebenso ein Dank an all diejenigen, die im Hintergrund aktiv waren und z.B. die übrigen Speisen versorgten, das Geschirr spülten oder nur dafür sorgten, dass wir einen warmen Raum vorfanden und für das traditionelle Rot-Weiß-Ambiente.